
 

 

Romanos 4:10-25 
Por Chuck Smith 

  

 (INTRO - NARRADOR) Bienvenidos a LA PALABRA DE DIOS PARA 

HOY. Presentando la enseñanza bíblica del Pastor Chuck Smith de Calvary Chapel en 

Costa Mesa California. 

El Pastor Chuck ha estado guiándonos versículo a versículo a través del libro de 

Romanos, en donde hemos estado aprendiendo acerca de la justicia de Abraham más allá 

de las obras. 

Y en la edición de este día de LA PALABRA DE Dios para hoy, nuevamente 

estaremos mirando la justicia de Abraham, solamente esta vez veremos cómo se sitúa 

aparte de la ley. Así que abramos nuestras Biblias en Romanos capítulo 4, versículo 10 

mientras el Pastor Chuck Smith comienza la lección de hoy. 

(CUERPO – PASTOR CHUCK)  

Porque decimos que a Abraham le fue contada la fe por justicia. 

¿Cómo, pues, le fue contada? ¿Estando en la circuncisión, o en la 

incircuncisión? No en la circuncisión, sino en la incircuncisión. (Romanos 

4.9-10) 

 

Y cuando usted regresa al registro encontrará lo que Dios dijo de Abraham, “Su fe 

le es contada por justicia” antes de que fuese circuncidado. Por lo tanto, esta bendición de 

tener nuestros pecados perdonados, de no haber Dios imputado iniquidad en contra de 

usted por causa de su fe en Dios y la confianza de Dios viene no de un rito físico de la 

circuncisión, porque vino a Abraham antes de que el hubiese sido circuncidado. 

 Y 

Y recibió la circuncisión como señal, como sello de la justicia de 

la fe que tuvo estando aún incircunciso; para que fuese padre de todos los 

creyentes no circuncidados, a fin de que también a ellos la fe les sea 

contada por justicia; (Romanos 4.11) 



 

 

Así vemos la justicia de Dios imputada a todos los hombres que creen y el padre 

de la circuncisión. El es padre de los que no son circuncidados, y  creen, 

y padre de la circuncisión, para los que no solamente son de la 

circuncisión, sino que también siguen las pisadas de la fe que tuvo nuestro 

padre Abraham antes de ser circuncidado. Porque no por la ley fue dada 

a Abraham o a su descendencia la promesa de que sería heredero del 

mundo, sino por la justicia de la fe. (Romanos 4.12-13) 

 

Dios prometió esto a Abraham 400 años antes de que Dios hubiese dado la ley. 

Así que no viene por la ley; no viene por el rito de circuncisión, que estaban confiando 

los Judíos en estas dos cosas. Pero Dios lo dio a Abraham antes de que El diera la ley, 

antes de que El dijera a Abraham que circuncidare de sus hijos, para que pudiera ser 

aplicable a todos los hombres, más allá de la raza. 

Porque si los que son de la ley son los herederos, vana resulta la 

fe, y anulada la promesa. Pues la ley produce ira; pero donde no hay ley, 

tampoco hay transgresión. (Romanos 4.14-15) 

Ahora, usted solo puede transgredir la ley si hay ley, si no hay ley entonces 

¿cómo puede usted transgredirla? Así que, 

Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la 

promesa sea firme para toda su descendencia; (Romanos 4:16) 

 

O sea, esté segura. Vera, nunca podría ser firme si fuese predicado en base a mí, o 

mis obras, o mis esfuerzos, o mi fidelidad, o lo que sea. Si fue predicado sobre eso, nunca 

sería firme. Nunca sabría si fui salvo. Podría ser salvo hoy, pero mañana podría ir mal. 

Usted verá, si fue predicado sobre mis obras para que pueda ser firme, para que pueda 

estar seguro, Dios lo ha establecido a través de la gracia y la fe. 

no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es 

de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros (como está 

escrito: Te he puesto por padre de muchas gentes) (Romanos 4.16-17) 



 

 

No es simplemente uno, los Judíos. 

delante de Dios, a quien creyó, el cual da vida a los muertos, y 

llama las cosas que no son, como si fuesen. (Romanos 4.17) 

Ahora, este es un aspecto interesante acerca de Dios, y me gusta ello. Dios dijo a 

Abraham antes de que Isaac fuese concebido. “A través de Sara te será llamada 

descendencia” y El habló de Isaac existiendo antes de que hubiese nacido. El habló de él 

como existiendo antes de nacer. Ahora, Dios puede hacer eso porque Dios vive en lo 

eterno y en lo eterno es todo ahora. Así que Dios viviendo en lo eterno puede hablar de 

cosas que ya existen siendo que ellas no existen en el marco de tiempo que vivimos, 

porque Dios viviendo en lo eterno las ve como si ya existieran, porque El sabe que 

habrán de existir, aunque todavía no lo alcanzamos en este marco de tiempo. Así que 

Dios puede hablar de cosas que no son como si lo fuesen porque vive en lo eterno. 

Esta es una de las dificultades que nosotros, viviendo en el marco de tiempo que 

estamos, tenemos al intentar entender a Dios. Hay una tremenda dificultad para entender 

la resurrección de entre los muertos. ¿Cuándo sucede esto y demás? Bueno, verá, al 

minuto en que mi alma y espíritu dejan este cuerpo, también entro en la zona eterna y no 

temporal en donde todo es ahora. Así que para ayudar a confundir la cuestión, Salomón 

en Eclesiastés 3:15 dijo “Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y Dios 

restaura lo que pasó.” Estamos hablando de lo eterno, no del tiempo. Así que eso que es 

ahora, que ya ha sido; hoy es mañana y ayer es hoy. 

 
Ahora espere un minuto. Muy bien vamos a Pasadena. Es primero de año. 

Estamos parados en la esquina en Colorado Boulevard y el carro de Long Beach está 

viniendo calle abajo, ya está a la vista, y vemos la banda venir en frente marchando. Y 

vemos el carro que pasa y todos estamos asombrados, y decimos “¿No es hermoso? Y el 

carro se mueve  y viene de Sierra Madre. Y ahora estamos extasiados por la belleza del 

carro de Sierra Madre, que hace unos minutos las personas de calle arriba habían estado 

extasiados con su belleza.  Pero ahora es parte del pasado para ellos y viene hacia 

nosotros. Pero también pasa y ahora cuatro cuadras más abajo se escuchan los “ohh” y el 

asombro con el carro de Sierra Madre, y estamos mirando otro carro flotante venir. Y 

estando parado puedo ver pasar el desfile. Ahora, desde donde estoy parado, el carro 



 

 

flotante de Sierra madre pasó hace cuatro minutos. Ahora se ha movido en la procesión 

hacia Colorado Boulevard. Ahora estoy viendo un nuevo carro venir. Dónde está este 

carro, está en donde hace cuatro minutos estaba el de Sierra Madre.  

Porque yo estoy de pie en un punto de tiempo de referencia y observando toda la 

procesión, ésta se mueve constantemente en una procesión así como el tiempo 

constantemente se mueve en una procesión, y yo estoy de pie y observo cómo va 

pasando. Ahora, si yo pudiera subirme en una avioneta y volar sobre Pasadena y mirar 

abajo desde esa cabina, yo podría ver el desfile entero desde el comienzo al final en una 

sola toma. Y de esa manera, podría ver todos los carros al mismo tiempo, porque ahora 

yo estoy mirando hacia abajo y veo toda la procesión de una vez. Ya no estoy limitado 

por esta esquina y observándolo por períodos de tiempo cómo van pasando.  

Así Dios, mirando hacia abajo la procesión de la historia, puede ver toda la escena 

de una vez. Él puede ver a Adán en el jardín, y Él puede ver la gloriosa segunda venida 

de Jesucristo, y Él puede ver el reino milenial, y él puede verlo todo porque Él está fuera 

del tiempo, mirando hacia abajo y no está limitado por los períodos de tiempo.  

De esa manera, Dios dice, “Oh, el bote de Long Beach, qué hermoso” Yo no lo he 

visto aún; aún no ha llegado aquí. Yo tengo que esperar a que pase. Pero Dios ya lo ha 

visto y Él habla de él como que ya existe, a pesar de que en mi referencia de tiempo aún 

no existe. No ha llegado aquí aún. El tiempo no ha avanzado tanto para mí aún, pero Dios 

viviendo en lo eternal, fuera del tiempo, ve el panorama completo de una sola mirada. Por 

eso, Dios los ve; Él sabe que van a existir, porque Él está fuera del margen del tiempo, y 

por eso Él habla, y allí es donde entra la profecía. Dios solo está hablando de lo que Él 

está observando, lo que Él puede ver. Él no está limitado por el tiempo.  

Nuestras mentes finitas no pueden comprender esto. Yo estoy limitado en mi 

pensamiento de tiempo, yo no puedo pensar separado del tiempo. Dios puede. Dios ve 

todo; yo solo veo una parte. Nosotros vemos en parte. Sabemos en parte. Profetizamos 

por partes, pero cuando aquello que es perfecto, lo completo llega, entonces esas cosas 

que estaban en partes se cumplirán. Porque entonces conoceremos así como somos 

conocidos.  

Así que este aspecto interesante acerca de Dios nos es dado a nosotros a través de 

Pablo: Dios, quien hace vivo a los muertos. Cuando Dios le dice a Abraham, “Toma 



 

 

ahora tu hijo único Isaac, y ofrécemelo como sacrificio”, Abraham por fe tomó a su hijo y 

viajó a la montaña. Ahora, Abraham no sabía lo que Dios iba a hacer, pero Abraham 

sabía que él regresaría a sus siervos con su hijo. “Yo y el muchacho iremos a adorar y 

regresaremos. Subiremos a adorar a Dios y volveremos nuevamente”. Espera un minuto, 

Abraham. Tú lo vas a ofrecer como sacrificio. Yo sé esto, pero Dios dijo, “A través de 

Isaac será tu simiente”. Isaac aún no tenía hijos así que vea usted, Dios tenía un 

problema. Isaac tiene que regresar conmigo, porque  la promesa de Dios fue a través de 

Isaac será la simiente. Isaac tiene que tener hijos. Así que Dios tendrá que levantarlo de la 

muerte si fuera necesario, porque Dios tiene que cumplir Su palabra. Ahora este es 

problema de Dios, cómo Él cumpliría Su palabra. Él me dijo que lo ofreciera como 

sacrificio y yo haré eso. Pero, Él tiene que cumplir Su palabra a mí así que Él tendrá que 

levantar a Isaac de la muerte si fuera necesario. Así que vea usted, él estaba creyendo en 

la resurrección.  

Por tres días Isaac estuvo muerto en la mente de Abraham mientras viajaban, pero 

aún así él creyó en la resurrección. Yo lo ofreceré como sacrificio pero Dios lo levantará 

de la muerte. A través de la fe, Abraham ofreció a Isaac, creyendo que Dios, si fuera 

necesario, lo levantaría de la muerte, porque Dios dijo, “A través de Isaac será tu 

descendencia”. Así que allí es donde Abraham dio ese paso de fe. Muchas personas no 

comprenden esto. Ellos dicen, “¿Cómo puede un hombre ofrecer su propio hijo?” Y todos 

quedan asombrados por la historia de Abraham porque ellos no conocen toda la Escritura. 

Ellos no se dan cuenta de la fe de Abraham. Él sabía que Isaac tenía que vivir para 

engendrar hijos. Y así es como si Abraham pensara, Dios, Tú tienes un problema.  

Isaac tiene que regresar conmigo. Él tiene que tener hijos, porque Tú me has 

dicho, “A través de Isaac será tu simiente”. Así que Dios habló de la simiente de Isaac 

antes de que él siquiera tuviera hijos, porque Dios sabía que él iba a tener hijos. Abraham 

sabía que la palabra de Dios se cumpliría, así que él iría a ofrecer a su hijo en sacrificio, 

si eso era lo que Dios decía, porque Dios tiene que guardar Su palabra e Isaac tiene que 

regresar vivo conmigo; confiaba en la resurrección.  

El creyó en esperanza contra esperanza, (Romanos 4.18)  

O contra cualquier entendimiento de cómo Dios podría hacerlo, aún así él creyó 

en Dios.  



 

 

para llegar a ser padre de muchas gentes, conforme a lo que se le 

había dicho: Así será tu descendencia. Y no se debilitó en la fe al 

considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto (siendo de casi cien 

años), o la esterilidad de la matriz de Sara. (Romanos 4.19) 

La primeva clave para la fe de Abraham es no considerar las dificultades 

humanas. Y esta es nuestra primera piedra de tropiezo para la fe, que nosotros siempre 

estamos considerando las dificultades humanas. Es tan interesante como nosotros 

medimos nuestros problemas en categorías de simples, difíciles, imposibles. Pero 

Abraham no consideró las dificultades humanas aquí, ese era el problema de Dios, no 

mío. Segundo, él no tambaleó ante la promesa de Dios. “Bueno, yo no puedo ver cómo 

Dios hará esto. Yo se que Dios dijo que lo haría, pero no sé qué trató de decirme”.  

Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que 

se fortaleció en fe, dando gloria a Dios, (Romanos 4.20) 

 “Oh gracias Señor, por este hijo. Oh Señor, aprecio mucho lo que has hecho por 

Sara. Ella quiso un hijo toda su vida, Señor ahora, ahora le darás un niño. Esto realmente 

es muy tierno, Padre. Señor, te agradezco, te alabo”. Porque vea usted, 

plenamente convencido de que era también poderoso para hacer 

todo lo que había prometido; (Romanos 4.21)  

Yo no puedo hacer esto. He intentado muchos años y he fracasado. Pero Dios es 

capaz de hacerlo.  Y Dios ha prometido que a través de Sara yo tendré un hijo, así que yo 

sé que Dios es capaz de realizar la promesa que me hizo.  

Cuatro claves para la fe: no considerar las dificultades humanas, no tambalear 

ante la promesa, sino solo tomar la promesa y alabar al Señor y agradecer a Dios por la 

promesa, sabiendo, estando completamente persuadidos de que Dios es capaz de hacer lo 

que sea que Él haya prometido.  

por lo cual también su fe le fue contada por justicia. (Romanos 

4.22)  

Dios dice, “Este es un hombre justo. Él cree Mi Palabra. Él confía en Mi Palabra”. 

sino también con respecto a nosotros a quienes ha de ser contada, 

esto es, a los que creemos en el que levantó de los muertos a Jesús, Señor 



 

 

nuestro, el cual fue entregado por nuestras transgresiones, y resucitado 

para nuestra justificación. (Romanos 4.24-25) 

Así como la fe de Abraham fue contada por justicia, así nuestra fe en Dios quien 

levantó a Jesús de la muerte, quien fue crucificado por nuestros pecados pero fue 

resucitado nuevamente para nuestra justificación, nuestra fe en Jesús, Dios la cuenta a 

nosotros por justicia, y dios mira sobre esa fe y declara que somos justos.  

¿Significa esto que yo puedo salir y hacer lo que quiera? Vivir según mi carne, 

dejarme tentar con cualquier cosa que deseo, porque después de todo, es mi fe que Dios 

cuenta por justicia. Capítulo 5, Pablo entra en algunas de estas necias especulaciones que 

las personas muchas veces hacen y los trágicos errores que ellos cometen cuando toman 

la gracia e intentan correr con ella. En la lascivia y la utilizan como para encubrir sus 

actos malvados. Así que nos vamos al capítulo 5, Pablo hablará del asunto, “¿Pecaremos 

libremente para que la gracia abunde? ¿Viviremos como queramos viviendo según la 

carne por la gracia de Dios? ¿Significa esto que no importa la forma en que viva?” No 

tome esto y corra aún. Usted tiene que darse cuenta que él está hablando de una categoría 

especial de personas que han sido crucificadas con Cristo. Que consideran al viejo 

hombre muerto, y ahora viven según el Espíritu, la nueva vida en el Espíritu en el Cristo 

resucitado.  

 (CIERRE - NARRADOR)  Continuaremos con más de nuestro estudio versículo 

a versículo del libro de Romanos, en nuestra siguiente lección cuando el Pastor Chuck 

Smith nos provea con un contraste entre la justicia y la condenación. Y esperamos que 

usted nos acompañe.  

 (PROMO)   

 (CIERRE - NARRADOR)  Y asegúrese de unirse a nosotros nuevamente en la 

siguiente edición cuando el Pastor Chuck Smith continúe su estudio versículo a versículo 

del libro de Romanos. Esto será aquí mismo para la siguiente edición de La Palabra de 

Dios para Hoy. Y ahora una vez más, aquí está el Pastor Chuck Smith con el comentario 

final de hoy.  

 (PASTOR CHUCK) Yo me asombro del amor de Dios por mí. Me asombro de 

que Jesucristo me amó tanto que estuvo dispuesto a tomar la pena por mi pecado. Él 



 

 

quiso morir en mi lugar. Él estuvo dispuesto a sufrir las consecuencias por mi culpa. Yo 

lo amo y aprecio Su amor por mí. Y debido a mi amor por Él, yo quiero vivir por Él, yo 

quiero servirle a Él. Debido a mi amor por Él yo quiero solo quiero hacer aquellas cosas 

que le agradan a Él. Yo quiero caminar como Él caminó, yo quiero perdonar como Él 

perdonó. Yo quiero amar como él amó. Porque vea usted, el amor de Dios constriñe. Y de 

esa manera, yo vivo según estándares más altos que cualquier ley que pudiera dictarse. 

Porque yo estoy amarrado por la ley del amor; amor por Dios y amor por Jesucristo, eso 

me hace desear solamente hacer aquellas cosas que traigan gloria a Él. Que usted pueda 

caminar esta semana de tal forma de dar gloria al Padre que Él lo guarde y se complazca 

cuando usted le expresa a Él su amor a través de la vida que usted vive. Dios le bendiga, 

y le dé una hermosa semana caminando con Jesús, llena con Su Espíritu.  

 (CIERRE – NARRADOR) La Palabra de Dios para Hoy es patrocinado por 

Calvary Chapel en Costa Mesa, California.   


